
<<Perché il Signore permette le disgrazie?>> Le Leggi del Signore sono immutabili 
 

Messaggio del 03.08.1994  
 

-”Siate sereni, figli cari... avvicinatevi al cuore dei giusti...saziate la vostra anima con il Mio amore! 
La cometa già sta disegnando nei cieli l’ultima linea di salvezza...ancora avete gli occhi per vederla! 

NON LASCIATELA SFUGGIRE NELL’ETERNITÀ, senza esservi abbandonati alla sua guida! 
Presto, nell’Universo intero, regnerà la confusione più totale... 

perchè il giusto dovrà seppellire il malvagio, e il Bene dovrà anteporsi al Male, e la Luce soffocherà le 
tenebre... ma, prima che tutto questo avvenga, tanti innocenti periranno e cadranno, vittime ignare, 

della violenza di colui che credeva di diventare il padrone incontrastato delle vostre anime 
e diventare così il vostro carceriere per l’eternità! 

   CAUTELATEVI dunque, creature Mie... salvaguardate la vostra incolumità fisica e spirituale... formatevi una 
solida zattera di salvataggio, con un cammino di penitenza, di rinuncia, di amore e di preghiera!   MEDITATE 
lungamente sulle Mie parole: grandi Verità vi sono in esse racchiuse: siate in sintonia con Me e le scoprirete! 
Non vi sto offrendo una «Fede di comodo», per invogliarvi a seguirMi... LE LEGGI DEL PADRE NON 
SI POSSONO MUTARE, PERCHÉ SONO LEGGI ETERNE!  
Desidero però invogliarvi a verificare, se ne avete dato la giusta interpretazione... sempre che le conosciate 
veramente!!! Spesso, con tristezza, vi sento dire: «Il Signore non è giusto...  il Signore non doveva permettere 
quella disgrazia... il Signore è troppo severo...non è vero che il Signore è bontà assoluta, altrimenti non ci 
prometterebbe un castigo... ecc. ecc.» Figli cari, vi rispondo con una frase di Siracide: «Nel tempo della 
prosperità, si dimentica la sventura! Nel tempo della sventura, non si ricorda la prosperità» (Siracide 11, 25) Chi 
ha orecchie per intendere, intenda! 
     Siate prudenti nell’attraversare il deserto: il Signore vi concederà sempre il necessario... MAI il superfluo... 
     Non lasciatevi dunque ingannare dall’abbondanza. Sono miraggi che appartengono a satana! 
     Ma dove troverete indigenza, sofferenza, malattia, state certi che lì, troverete il Padre! Infatti, ovunque il 
Male, al suo passaggio, semina piaghe e dolore, il Signore interviene con la Sua infinita bontà, per curare le 
ferite, per portare il conforto... per ripagare la sofferenza con grandi Doni Divini!! 

Siate dunque ligi ai precetti del Signore e non vi perderete! 
     Impegnate le vostre giornate alla realizzazione della vostra missione sulla Terra... ma non programmate il 
vostro futuro, perchè NON VI APPARTIENE! IO penserò al vostro domani... IO vi suggerirò la volontà del 
Padre... IO vi aiuterò a mantenervi strumenti della Parola Divina! Come già ebbi modo di suggerirvi: - Fatevi 
una creatura di fede «per amica»... quella sarà la lampada che vi permetterà di camminare sicuri anche 
nel buio più fondo! - Poche lune mancano all’alba della ricorrenza del giorno in cui, la Mia dolce Madre 
Celeste volle donarvi un Suo grande segno d’amore, per riaccendere di fuoco eterno i vostri cuori, affinchè 
sicura fosse la vostra salvezza! Preparate i fogli raccolti, e unitamente ai Miei nuovi messaggi,   FATE 
BENEDIRE IL TUTTO dal vostro Angelo protettore. Dopo di ché cominciate a riportare tutto quanto vi 
ho dettato, SENZA QUALIFICARVI  (perchè non è il vostro nome che deve rimanere ai posteri, ma la 
Mia Parola!), scrivendolo però in forma diretta,  come hanno fatto i Miei primi Apostoli. Raccontando 
cioè come siete arrivati al vostro cammino di fede... l’annuncio dell’Angelo... e i Miei insegnamenti  (che 
non devono assolutamente subire variazioni!) e così pure i riferimenti biblici! Cambiate pure i colori  
dell’inchiostro (quando la vostra mano sostituirà l’opera delle macchine)...USATE CARATTERI 
ANTICHI, perchè gli uomini sappiano che Nulla c’è di nuovo in questo Libro Sacro... ma è una 
ripetizione, più idonea ai tempi vostri, delle immutabili Leggi del Signore!!! Non cercate strade asfaltate, 
per raggiungere il Bene Eterno, ma viottoli insidiosi e tortuosi: il percorso sarà più breve, e soprattutto, il 
trionfo della vostra missione sarà assicurato! Direte anche voi, come Giobbe: 
«Mi ero rivestito di giustizia, come se fosse stato un vestimento... la mia imparzialità era come mantello e 
turbante. Io supplivo la vista di un cieco, per mezzo degli occhi, e permettevo di camminare allo zoppo, con i 
miei piedi. Ero padre di tutti i miseri e mie erano le ansie degli sconosciuti...» (Giobbe 29, 14 - 16) 

Che la pace del Signore sia nei vostri cuori e in quelli di tutti coloro che amate! Vi amo! Vostro Gesù.” 
 


